

Möllner Badminton-Team startet mit Kantersieg in die Landesliga

Mölln – Mit einem 8:0-Erfolg im Kreisderby gegen den Ratzeburger SV setzten die Möllner Badmintonspieler ein erstes Ausrufezeichen zum Auftakt der Landesliga.

Nach jeweils glatten Zweisatzsiegen vom 1. Doppel Marco Pfalzgraf/Bernd Kirey-Koch, dem Damendoppel Sophie Reimers/Johanna Franke und dem 2. Herrendoppel Marvin Drews/Martin Koop stand es schnell 3:0. Anschließend gewann der 18-jährige „Neuzugang“ aus der zweiten Mannschaft, Koop, in einem guten Spiel

das erste Herreneinzel. Reimers machte dann im Dameneinzel den vorzeitigen Sieg perfekt. Für das 6:0 sorgte Kirey-Koch, während Drews und das Mixed Franke/Pfalzgraf über drei Sätze gehen mussten. Jedoch gingen am Ende auch hier beide Partien im Entscheidungssatz deutlich an die Möllner.

„Das war ein Auftakt nach Maß“, sagte der zufriedene Kapitän Drews. Weiter geht es am kommenden Sonntag um 11 Uhr mit einem Heimspiel gegen die SG Bokhorst/Wankendorf.



Die Möllner Badminton-Cracks Marvin Drews (v.l.), Martin Koop, Johanna Franke, Marco Pfalzgraf, Sophie Reimers, Bernd Kirey-Koch und Holger Manshardt.

Foto: hfr